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Novela entre o Palmeiras e 
Dorival Júnior já tem um des-
fecho e o final será feliz para 
todos os envolvidos.

CoPa Do Brasil 

Hoje – 20h

Atlético – MG X Palmeiras
Independência – MG

Mano Menezes lamentou a 
queda de técnicos em rivais. “O 
triste é que isso não surpreen-
de”, disse o corintiano. 

A saída de oswaldo de oli-
veira não agradou elenco do 
santos. Gabriel, Geuvânio, Zé 
Carlos e Giva consideravam o 
técnico um ‘paizão’.

Bem na fita, rafael Toloi acer-
tou a renovação do contrato 
com o são Paulo. O vínculo 
do jogador com o clube foi 
esticado até 2018.

Ao contrário do que se pensa, 
Neymar disse jogar contra a 
Colômbia, amanhã, sem res-
sentimentos com Zúñiga, res-
ponsável por tirá-lo da Copa.
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A Comissão da Juventude 
dos Metalúrgicos do ABC 
prossegue até amanhã com 
a coleta de votos para o Ple-
biscito Popular para uma 
Assembleia Constituinte que 
faça unicamente a reforma do 
sistema político brasileiro. 

As urnas estão espalhadas 
por empresas da base. O pre-
sidente do Sindicato, Rafael 
Marques, já votou e chama 
toda a categoria para também 
comparecer às urnas até do-
mingo, dia 7, em outros locais 
de votação na região (saiba 
mais abaixo).

“Com uma única pergunta 
o plebiscito quer saber se a 
população é a favor da con-
vocação de uma Constituinte 

Rafael convoca metalúrgicos do ABC
a participar do plebiscito

adonis guerra
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REfoRmA PolítiCA

Prius, carro híbrido da 
toyota, cada vez mais 

perto de São Bernardo
Em reunião ontem na Prefeitura 
de São Bernardo, dirigentes da 
montadora japonesa definiram 

detalhes sobre a nova fábrica com 
luiz marinho e Rafael marques.
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PRogRAmA dE govERno dE mARinA dEfEndE tERCEiRizAção
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Até AmAnhã JuvEntudE ColEtA  
votoS PARA PlEBiSCito
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Rafael marques, presidente do Sindicato, vota no plebiscito.

dura Automotive – hoje

Saiba outros locais de votação em  http://goo.gl/BCKffg

Urnas em empresas da base

São Bernardo
volks – amanhã
mercedes – amanhã
Scania – amanhã
toyota – amanhã

Arteb – amanhã
otis – amanhã
Kostal – amanhã

Ribeirão Pires
Masaflex – amanhã

Rio grande da Serra

Exclusiva e Soberana do Siste-
ma Político”, adiantou Rafael. 

O plebiscito faz parte da 

ação articulada da sociedade 
organizada diante de um 
quadro pós-manifestações de 

Ainda somos minoria no Congresso

Jovens
Apenas 3% do total de parlamentares se enquadram nesta 

faixa etária, sendo que a população de 16 a 34 anos representa 
40,4% do eleitorado. 

Negros
No País, 51% se autodeclaram negros, mas só 8% se denomi-

nam como tal no Congresso, segundo o IBGE.

Mulheres
Mais da metade da população brasileira é mulher, mas elas 

ocupam só 9% dos mandatos na Câmara dos Deputados e apenas 
12% no Senado.   

Memória

A Constituição nasceu na transição da ditadura para a demo-
cracia, em 1988, mas ainda carrega traços autoritários. Os parla-
mentares que apoiavam o regime militar foram os mesmos que 
participaram da assembleia que montou nosso conjunto de leis.

Os avanços que tivemos se deram por causa da luta dos 
trabalhadores, que pressionaram o Congresso dia e noite por 
melhorias na nossa qualidade de vida.

Plebiscito Popular
É uma consulta sobre algum assunto po-

lêmico e de interesse da sociedade. Hoje, de 
acordo com a Constituição, um plebiscito não 
pode ser convocado pelo povo, apenas pelo 
Congresso.

Constituinte
A Assembleia Nacional Constituinte ocorre 

quando representantes eleitos pelo povo dis-
cutem temas para formar a Constituição, que 
define o conjunto de leis que estruturam o País 
e como elas serão exercidas.

Exclusiva
Para que os representantes sejam eleitos 

exclusivamente para tratar da mudança no 
sistema político.

soberana
Segundo a Constituição “todo o poder 

emana do povo, que o exerce por meio de re-
presentantes eleitos ou diretamente”. Por isso 
os escolhidos pelo povo tem autoridade para 
mudar o sistema político.

Entenda os termos

2013, quando melhorias em 
áreas como transporte, saúde, 
educação foram reivindicadas 
nas ruas.

“A nossa meta de mobili-
zar cerca de 270 mil pessoas 
continua”, destacou o coor-
denador da Comissão e CSE 
na Mercedes, Alessandro 
Guimarães. “Estamos rece-
bendo um retorno bastante 
positivo e com participação 
massiva dos trabalhadores”, 
prosseguiu. 

Para votar, basta apresentar 
o RG ou qualquer documen-
to com foto. “O objetivo é 
alcançar um número expres-
sivo de votantes”, concluiu 
Alessandro. Informações em 
plebiscitoconstituinte.org.br.

Trabalhadores na Rassini, em São Bernardo, também votaram
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Trabalhadores em três 
empresas de São Bernardo 
aprovaram nos últimos dias 
propostas de Participação nos 
Lucros e Resultados por um 
ano, negociadas pelo Sindicato.

Os companheiros na SPX 
aprovaram sua PLR durante 
assembleia na tarde da última 
terça. “A primeira parcela 
será paga ainda neste mês e a 
segunda em janeiro de 2015”, 
afirmou o coordenador de 
área, Genildo Dias Pereira, o 
Gaúcho (foto).

“Foi uma vitória, pois conquis-
tamos um reajuste significativo 
em relação ao valor pago no ano 
passado, mesmo com negocia-
ções difíceis”, prosseguiu. “Isso 
só foi possível pelo empenho e 
dedicação da comissão nego-
ciadora de PLR e da compa-
nheirada. Valeu a luta de todos”, 
contou Gaúcho.

Na Fremar, a organização 
dos trabalhadores também ga-
rantiu a PLR aprovada durante 

adonis guerra

PRodução do PRiuS dA toyotA A um 
PASSo dE São BERnARdo 

O presidente do Sindi-
cato, Rafael Marques, 
esteve reunido ontem 

com o prefeito de São Bernardo, 
Luiz Marinho, e o diretor de 
Relações Públicas e Governa-
mentais da Toyota, Ricardo 
Bastos (foto), para tratar do que 
a direção da montadora chama 
de “renascimento da fábrica em 
São Bernardo” com a fabricação 
do modelo híbrido Prius.

“O Sindicato e a Prefeitura 
são os porta-vozes do ABC 
para garantir que a Toyota 
faça esse investimento”, afir-
mou Rafael. 

segundo ele, o prefeito Luiz 
Marinho mostrou ao represen-
tante da montadora as obras no 
sistema viário previstas para 
melhorar a logística da região. 
“A localização da Toyota é 
muito favorável para cumprir 
as etapas de implantação do 
projeto do carro híbrido”, disse 
Rafael.

O dirigente lembrou que, 

fotos: adonis guerra

Flávio Meneghetti, Rafael Marques e Alarico Assumpção Jr.
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Notas e Recados

Novas instalações na Sede

Terminam hoje as mudanças dos locais de atendimento dos 
departamentos realizadas pelo Sindicato para melhor atender 
os trabalhadores e a Lacorse se junta aos departamentos que já 
funcionam no primeiro andar da Sede.

Apesar da transferência, a corretora não deixará de atender os 
interessados também hoje. Já estão no primeiro andar da Sede os 
departamentos de Arrecadação e Cadastro (DAC), Jurídico, Ex-
pedição, Recursos Humanos (RH), Cultural, Informática, MOVA, 
Portaria e CredABC.

Devido às obras, o acesso à Sede é feito pela Rua José Bonifácio.

Agenda

Marina e a terceirização – 1
O advogado Maximiliano Gar-
cez pesquisou a palavra ter-
ceirização no Programa de 
Governo de Marina e encontrou 
o seguinte...

Marina e a terceirização – 2
Na pág. 75: “a terceirização leva 
a maior especialização produ-
tiva, a maior divisão do traba-
lho e a maior produtividade das 
empresas”.

Marina e a terceirização – 3
Na mesma página: “algumas 
atividades que poderiam ser 
terceirizadas acabam realizadas 
internamente, em prejuízo da 
produtividade”.

Marina e a terceirização – 4
Na pág. 76: "existe no Brasil um 
número elevado de disputas ju-
rídicas sobre a terceirização com 
o argumento de que as ativida-
des terceirizadas são atividades 
fins das empresas”. 

Marina e a terceirização – 5
E na mesma página: “isso gera 
perda de eficiência do setor, 
reduzindo os ganhos de produ-
tividade”.

Marina e a terceirização – 6
Por tudo isso, Garcez considera 
as propostas de Marina injustas 
e inconstitucionais. Confira a 
análise na íntegra em http://goo.
gl/8wpFyn .

em um primeiro momento, a 
produção será em CKD, com 
sistemas trazidos do Japão. “Ini-
cialmente, a Toyota importará 

as peças para montar o Prius 
e o governo federal garantiu a 
isenção de impostos, já que a 
tecnologia não existe no País”, 

explicou. 
Em outubro, haverá uma 

reunião da diretoria executiva 
da Toyota no Japão para fechar 

Doe Sangue!

Para José Marcio Baeza Boss, primo de Rafael Pinhal, traba-
lhador na Volks. Hospital do Coração. Rua Abílio Soares, 176, 
Paraíso. De segunda a sexta, das 8h às 17h. Fone 5080-4435. 
Também na Unidade Brigadeiro. Av. Brigadeiro Luis Antônio, 
2.533, Jardim Paulista. De segunda a sexta, das 8h às 17h, e aos 
sábados, das 8h às 15h. Fone 3373-2050. E não no Hemocentro 
São Lucas, como publicado na Tribuna ontem.

Para leila Banakat Bertone, esposa do companheiro Antô-
nio, o Boi, da ferramentaria na Autometal. Hospital São Luis. Av. 
Brigadeiro Luis Antônio, 2.533. Segunda a sexta, das 8h às 17h. 
Sábado, das 8h às 15h. Fone 3373-2050.

A Próstata – Parte I
Diferentemente do que 

foi publicado na edição de 
ontem, a foto na capa da 
presidenta Dilma com Lula 
é de Andris Bovo.

Correção

Proposta foi aprovada pelos trabalhadores em junho

Rafael debate mercado automotivo com a Fenabrave

Saúde

O câncer de próstata é uma 
doença que quase todos os 
indivíduos do sexo masculino 
teriam um dia caso não mor-
ressem antes, por idade avan-
çada ou qualquer outro motivo. 
Isso quer dizer que aquele indi-
víduo que morre aos 94 anos de 
idade e não teve seu câncer de 
próstata, provavelmente o teria 
se vivesse mais dez ou quinze 
anos.

A próstata é um órgão do 
tamanho de uma castanha, 
situado na pelve, abaixo da be-
xiga e entre esta e a parte final 
do intestino. Por ela passa a 
uretra, que é o conduto de saída 

da urina da bexiga para o pênis. 
Algumas doenças infla-

matórias como as prostatites 
podem ocorrer em homens de 
qualquer idade por diversos fa-
tores. Além  disso, os adenomas 
de próstata – que são  tumores 
benignos – ocorrem em muitas 
pessoas após os 40 anos, não 
tendo nenhuma relação com 
o câncer.

Seus sintomas mais comuns 
são a diminuição da força do 
jato urinário, que se torna mais 
fino e fraco, a vontade mais fre-
quente de urinar e a necessidade 
de levantar mais de uma vez à 
noite para urinar. (continua)

A proposta para a fabricação do novo veí-
-culo foi apresentada aos trabalhadores pelo 
presidente do Sindicato, Rafael Marques, em 
assembleia (foto) no dia 6 de junho passado, 
no pátio da fábrica em São Bernardo, quando 
foi aprovada.

“Com o novo Regime Automotivo, o Inovar-
-Auto, que estamos construindo, a fabricação 
de um carro movido tanto com motor flex 
como elétrico tornou-se fundamental para 
que o Brasil atinja imediatamente uma tec-
nologia que, segundo as montadoras tradi-
cionais, só seria alcançada daqui a 15 anos ou 
mais”, afirmou Rafael, na ocasião.

“E o Prius, modelo híbrido produzido pela 

Toyota pode ganhar o passaporte brasileiro”, 
completou.

Em busca de incentivos do governo federal 
para a efetivação do projeto, Rafael entregou 
a Dilma Rousseff um relatório das ações e 
propostas do Sindicato para a introdução das 
novas tecnologias do carro, durante visita da 
presidenta ao ABC, em maio.

Em abril do ano passado, Rafael esteve na 
fábrica da Toyota na cidade japonesa de 
Tahara, uma das mais modernas plantas da 
montadora no mundo. 

Na ocasião, o dirigente recebeu apoio dos 
trabalhadores para o desenvolvimento de 
novos projetos na fábrica de São Bernardo.

Para conhecer as propostas da Fenabrave – 
sindicato das revendedoras – e aumentar a oferta 
de crédito na aquisição de veículos, o presidente 
do Sindicato, Rafael Marques, se reuniu com 
Flávio Meneghetti e Alarico Assumpção Jr., 
presidente do conselho deliberativo e presidente 
executivo da entidade. 

“É importante o Sindicato se relacionar com 
um setor da cadeia automotiva que possui infor-
mações tão importantes sobre o comportamento 
do mercado”, afirmou Rafael.

Ele lembrou que as relações construídas com 
a Anfavea e o Sindipeças também começaram 
assim. 

“Será a partir dessas relações que vamos es-
truturar novas medidas para fortalecer o setor 
automotivo brasileiro”, disse. 

Entre as pendências comuns, Rafael citou reno-
vação da frota de caminhões, inspeção veicular, 
seguro obrigatório, critério para medir o valor 
do IPVA e o papel das seguradoras. 

“Quando debatemos o Inovar-Auto, estamos 
discutindo uma política mais ampla. Mas são ne-
cessárias também medidas de alcance mais curto 
que, somadas, dão condições de crescimento do 
mercado automotivo de maneira sustentável”, 
finalizou Rafael.

Comente este artigo. Escreva para dstma@smabc.org.br 
Departamento de Saúde do Trabalhador e Meio Ambiente

PlRs aprovadas na SPX, fremar e 
Blawer após negociações difíceis

em http://goo.gl/6HPdja

Veja a galeria de fotos da

os investimentos da empresa 
no mundo entre eles a vinda da 
produção para a planta de São 
Bernardo. 

Rafael destacou que o pro-
jeto da empresa japonesa prevê 
a transferência de tecnologia e 
vai ao encontro do que também 
está previsto pelo novo Regime 
Automotivo, o Inovar-Auto, em 
relação a eficiência energética. 

“Como suporte a esta polí-
tica, a empresa escolheu São 
Bernardo para construir seu 
laboratório de fabricação de 
motores no Brasil que, inclu-
sive, já está começando a ope-
rar”, prosseguiu o presidente.  
“Com isso, a Toyota já está 
configurando onde estarão 
seus suportes de tecnologia no 
País”, ressaltou.

“As empresas automobilís-
ticas em todo o mundo estão 
buscando desenvolver carros 
com tecnologia de motores 
híbridos. Esse é o futuro dos 
automóveis”, concluiu Rafael.

assembleia na semana passada. 
O valor será pago neste mês e 
em março de 2015.

“O impasse foi grande por 
parte da fábrica, mas o Sindi-
cato foi firme nas negociações 
e manteve a determinação em 
garantir este direito dos traba-
lhadores”, destacou Gaúcho.

Já na Blawer, a companhei-

rada aprovou a PLR em assem-
bleia feita na última sexta. “O 
valor será pago em uma única 
parcela em março de 2015, 
com um reajuste em relação 
ao ano passado”, completou o 
dirigente.

“os metalúrgicos estão de 
parabéns pela mobili zação por 

mais estas vitória”, concluiu 
Gaucho.

Os trabalhadores na SPX, 
Fremar e Blawer que não são 
sócios do Sindicato e querem 
ampliar ainda mais a parti-
cipação para fortalecer suas 
lutas, devem entrar em contato 
com a Sede pelo 4128-4204 ou 
com os finais 4272/4228/4219.


